

Nota de Prensa

MAT Holding y Bayer acuerdan la transferencia de la planta de sanidad vegetal que la multinacional alemana tiene en Valencia

- La operación responde a la apuesta estratégica de la multinacional española MAT Holding, liderada por Pau Relat, por la diversificación de su portfolio de fitosanitarios y biorracionales.
 - El acuerdo incluye la continuidad operativa de la fábrica con garantía de empleo durante año y medio a partir de la fecha de la transferencia, que se completará el 1 de junio de 2024.
-

Valencia, 3 de julio de 2023 – MAT Holding y Bayer han llegado a un acuerdo por el que la multinacional alemana transferirá su fábrica de productos para la protección de cultivos, localizada en la población valenciana de Quart de Poblet, a Industrias Químicas del Vallés (IQV), empresa de sanidad vegetal perteneciente al grupo de capital español MAT Holding, liderado por Pau Relat, referente en soluciones para la agricultura y el agua.

La planta, que inició su actividad en 1971, cuenta con cerca de un centenar de empleados, de los cuales una parte están relacionados directa e indirectamente con producción y otros son de diferentes áreas de la compañía que Bayer reubicará.

El centro tiene importantes capacidades y buenas instalaciones que, debido a los cambios del mercado y al enfoque estratégico de Bayer, no se encuentran actualmente utilizadas en su máximo potencial. Por este motivo, la multinacional alemana transfiere a la compañía IQV la fábrica de Quart de Poblet, con todos sus activos y personal.

La operación responde a la apuesta estratégica de IQV por la diversificación de soluciones fitosanitarias, incluidas las biorracionales —sustancias naturales o sintéticas similares y funcionalmente idénticas usadas en la protección de cultivos, de bajo impacto ambiental y para la salud humana—, así como por aumentar su capacidad de producción.

Con esta adquisición, IQV afianza su posicionamiento en el ámbito de la sanidad vegetal como proveedor de las principales multinacionales del sector, a la vez que refuerza su apuesta por el territorio valenciano, donde la multinacional española cuenta con una planta de formulación y envasado en Cheste.

El acuerdo entre Bayer y MAT Holding prevé el traspaso de la fábrica en junio de 2024, junto con la continuidad operativa de la planta y garantía de empleo para sus trabajadores durante año y medio a partir de esta fecha de transferencia. Hasta ese momento, Bayer seguirá siendo la propietaria del centro y trabajará con IQV para realizar la transición.

Sobre MAT Holding e IQV

MAT Holding es un grupo multinacional español de origen familiar dedicado al cuidado de la agricultura y el agua mediante soluciones que fomentan la sostenibilidad, la eficiencia y la rentabilidad de la gestión agrícola e hídrica.

Con más de 85 años de historia y ventas en más de 140 países, Grupo MAT Holding es líder en agricultura sostenible —con las empresas **IQV**, de sanidad vegetal, **Regaber**, de riego profesional, **VEGGA**, de gestión digital de cultivos y fincas, y el nuevo negocio de modernización de fincas agrícolas—, así como en el ámbito del agua, con las marcas **Aquestia**, centrada en la conducción y control de líquidos, **STF**, de filtración, e **Hidroglobal**, dedicada a proyectos hidráulicos.

MAT Holding cuenta con oficinas centrales en España e Israel y más de 1.000 empleados/as en todo el mundo. En 2022 el grupo ha facturado 364 millones de euros.

Fundada en 1935, IQV es referente mundial en soluciones de sanidad vegetal basadas en sales de cobre. En 2022 IQV facturó 144 M€. Actualmente, tiene dos centros de producción en España —en Mollet del Vallés (Barcelona) y en Cheste (Valencia)—, está presente en 70 países de los 5 continentes y cuenta con filiales en España, Portugal, Italia, Turquía, Marruecos, Chile y El Salvador. Más información en <http://iqvagro.com>.

Sobre Bayer

Bayer es una empresa multinacional con competencias clave en los ámbitos biocientíficos de la salud y la alimentación. Con sus productos y servicios, la empresa aspira a ser útil a la humanidad y proteger el medio ambiente, contribuyendo a encontrar solución a los principales desafíos que plantean el envejecimiento y el crecimiento constantes de la población mundial. Bayer se compromete a prestar una contribución sustancial al desarrollo sostenible con su actividad comercial. Al mismo tiempo, el Grupo aspira a aumentar su rentabilidad y a crear valor a través de la innovación y el crecimiento. La marca «Bayer» es, en todo el mundo, sinónimo de confianza, fiabilidad y calidad. En el ejercicio 2021, el Grupo, con alrededor de 100.000 empleados, obtuvo una facturación de 44.100 millones de euros y destinó 5.300 millones de euros antes de extraordinarios a investigación y desarrollo. Para más información, visite el sitio de Internet www.bayer.com.

Más información:

MAT HOLDING /IQV- COMUNICACIÓN

Pilar Urreta | pilarurreta@matholding.com | +34 626 547 798

Adrià Barrio | adria.barrio@giny.cat

BAYER – COMUNICACIÓN:

Laura Dieguez | laura.dieguez@bayer.com

Carolina Alemany | carolina.alemany@bayer.com | +34 646 787 888

ATREVIA (934 19 06 30)

Noelia García Trillas | ngrillas@atrevia.com